

2016 新年歌園



2016年のスローガンは、
あく ひょう
楽 笑



新年歌園の準備では、メモリアルボードや臼洗いを利用者さん皆で頑張りました。当日は雪の中、餅つきに始まり餅を丸めながら試食をしました。英語劇 Peach boy～桃太郎～では、利用者さんとスタッフが力を合わせ、「桃太郎」の映画を作りました。撮影を始めた時は、恥ずかしそうにしていた利用者さんも練習していくうちに英語にも慣れ楽しそうでした。Vivimosは、新曲「3月9日」を演奏すると歌っている人がたくさんいました。佐渡山豊さんのライブでは、佐渡山さんが沖縄出身ということで、ゆっくりとした曲が流れ静かに聴いていました。抽選会では、一等賞の自転車が利用者さんに当選しとても嬉しそうでした。今年もスローガンの募集をし、新年歌園で発表がありました。今年のスローガンは「楽笑～らくしょう～」に決まりました。1年、楽しくたくさん笑える年にしたいですね。

ワークショップ&ライブペイント

1月30日に木工用ボンドを使い、「医療とアートを繋ぐ」をテーマに活動しているアーティスト、富永ボンドさんを迎えボンドアートを体験しました。文字や模様など好きなように書き、作品を作りました。出来あがると皆さん嬉しそうに今年のスローガン「楽笑」でもある、楽しい笑いのある時間になりました。

20歳を迎えました!



今年は、3名の利用者さんが20歳を迎えました。20歳の記念に、昼食を食べに行きました。「焼肉が食べたい」という事で、焼き肉を食べに行き皆さんお腹いっぱい食べても満足し、楽しい思い出になりました。どんな20代になるのでしょうか？楽しい20代にしてほしいですね。

スタッフ紹介

こんにちは！らいふステージ小郡グループホーム三線夜勤の井上です。利用者の皆さんに元気をもらいながら、安心できる時間を過ごす事が出来るように頑張っていきたいと思っています。よろしくお願いします。

つぶやき テーマ ～バス～

最近、コミュニティーバスを利用するようになりました。バス停で待っていると「スロープ必要ですか？」と聞かれました。私は車いすを利用している為、バスの入口に段差があり上に登る事が出来ないので、スロープを出してもらいようをお願いをしました。スロープは、車いすを使っている人に必要な物なので、コミュニティーバスをたくさん利用し、スロープ使わざる得ない私達の気持ちや状況を理解してくれる人が増えると、住みやすい地域生活が送れると思います。

3月 イベント情報		2月・3月の日中活動系事業所のお休みは以下の通りです。	
3月	<ul style="list-style-type: none"> 3日 ひな祭り藤井康一 & Moccolyライブ 19日 南の国から(沖縄) SINBOWライブ 20日 みんなの音楽祭(Vivimos出演) 29日 北の国から(北海道)PETAライブ 	2月	<ul style="list-style-type: none"> 6日 13日 20日 27日
		3月	<ul style="list-style-type: none"> 7日 14日 21日 28日
			<ul style="list-style-type: none"> 5日 8日 19日 26日

この紙面に対するお問い合わせは 特定非営利活動法人 らいふステージ (0942) 72-0667まで 掲載している写真は、ご本人より承諾を得て掲載しています。 担当 甲木